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中国人民政治协商会议

第六届阜阳市委员会第二次会议
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大 会 秘 书 处 2022 年 12月 29 日

奋发有为勤履职 务实创新促发展
第九组（社会科学、福利社保）

12 月 29 日下午，第九组（社会科学、福利社保）委员围

绕政协第六届阜阳市委员会常务委员会工作报告和提案工作情

况的报告进行讨论，一致认为报告高屋建瓴，求真务实，既全

面总结了 2022 年工作，又详细谋划了 2023 年任务。

燕少红说，“两个报告”都体现了以人民为中心的工作导

向，无论是对 2022 年的工作回顾，还是以中共二十大精神引

领新的履职实践，又或是 2023 年工作打算，都体现了政协委

员心为民所想、情为民所系、言为民所建、案为民所提、策为

民所谋的履职理念，不仅关注事关阜阳振兴的大事，更关心人
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民群众天天有感的小事，充分展示了政协委员对新时代主要矛

盾和中心任务的准确判断，全面彰显了人民政协的“人民”底

色。

朱长虹委员说，常委会工作报告内容精炼务实，条理清晰，

全面总结了 2022 年政协所取得的成绩。过去一年，政协工作

可圈可点，主要体现在以下几个方面：一是重协商，积极推动

协商成果落到实处、见到实效。二是聚合力，形成了齐心协力

共建现代化美好阜阳的强大合力。三是善履职，激发了委员的

履职活力。四是凝共识，进一步强化了委员们的理论武装。下

一步，将进一步加强学习，用心履行委员职责，树立良好的委

员形象，以务实作风、创新精神履职尽责。

刘志委员说，李志伟主席所作的工作报告，主旨鲜明，内

容全面，目标高远，振奋人心。听完报告，有三点感受：一是

全。报告从六个方面全面回顾总结了 2022 年市政协常委会的

工作和成绩。二是新。报告把学习宣传贯彻党的二十大精神单

列一部分，全面展现了以党的二十大精神为引领新的实践要求。

三是实。报告提出的工作打算切实可行。下一步，我将结合自

身工作实际，加强学习，努力提升自己履行政协委员职责的能

力，积极建言献策，为现代化美好阜阳建设贡献力量。

窦灿辉委员说，这是一份令人鼓舞、十分精彩的报告。一

是报告富有特色。政字打头，旗帜鲜明。二是报告富有内涵。

协字贯通，助推发展。三是报告富有活力。丰富多元，质量上
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乘。四是报告富有见地。

李哲委员说，总体感觉市政协常委会工作报告是一个主体

鲜明、思路清晰，积极作为、奋发有为的好报告。下一步，我

们将按照“六个性”定位和工作部署做好以下几面工作：一是

强化理论武装，提升政治站位。二是围绕市委政府的中心工作，

调查研究、建言献策。三是围绕民生实事加强民主监督。四是

加强自身建设，更好发挥职能作用。

张运领、常利华委员说，听了“两个报告”，作为一名政

协委员感到很自豪，过去一年市政协常委紧扣发展大局，服务

中心工作，充分发挥政协专门协商机构功能，取得了一系列非

常有价值的参政议政成果，为我市的经济社会发展作出政协贡

献。建议：进一步加强提案办理的跟踪问效，研究制定提案成

果转化考核机制，以免提案办理回复纸面化、形式化。

王标委员说，上午聆听了李志伟主席所做的政协工作报告，

主要有三点体会：一是整篇报告围绕一个中心，即中国共产党

的领导。二是突出了一个主体，即市委、市政府中心工作。三

是自身的优势发挥的淋漓尽致，利用政协委员来自社会各阶层、

各层面，尽量展示他们的优势去建言献策。

王朝东委员说，报告站位很高，用数据说话，实事求是、

思路清晰、任务明确。会议材料很简练，报告很真实，敢于创

新，敢于面对矛盾。

董晓红委员说，政协报告经过反复研究修改，征求了大量
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的基层建议。新的一年，将加强功能型党支部建设，多组织活

动，积极开展调研，了解基层执法机构执法权较少等方面问题。

希望广大委员提供更多课题并积极参与。

郭勇委员说，鉴于目前村民法律顾问政策流于形式，没有

抓到实处、见到实效，建议建立社情民意提案评估机制。

（胡育凡 袁平）


